

séances hebdomadaires, et des travaux dignes de remarque accomplis en Europe, les articles les plus sérieux et les lectures les plus importantes de l'année, des inscriptions avec des fac-similés, et des dessins de monuments anciens. Cet annuaire forme un volume in-4^o divisé en deux colonnes; le treizième volume est sous presse et doit paraître bientôt.

Pour entamer des relations avec les savants et les philhellènes de l'Europe occidentale, le Syllogue a adopté avec empressement la création de membres honoraires et correspondants; ces philhellènes ont accueilli avec plaisir notre appel; et ils se sont intéressés beaucoup au développement du Syllogue et aux progrès de la nation grecque. L'association a fondé, sur des sujets historiques et topographiques, des concours auxquels ont pris part les plus éminents de nos compatriotes; elle a réuni les éléments nécessaires à la création d'une bibliothèque, d'une salle de lecture et d'un laboratoire: elle a procédé par souscriptions à l'élévation d'un établissement digne de ses travaux. C'est à de telles œuvres qu'elle s'occupa durant les quatre premières années. Les succès de l'entreprise dépassèrent l'attente du public, qui y témoignait le plus vif intérêt; le cadre des travaux s'élargit sensiblement jusqu'à dépasser le but du premier règlement.

C'est à cause de cette extension que ce règlement fut remanié en 1864. Le premier article fut ainsi rédigé: « Le Syllogue se propose de cultiver les lettres en général par des communications d'études philologiques et scientifiques, écrites ou orales, par des publications périodiques, par des bibliothèques et des cabinets de lecture, par des prix donnés à ceux qui résolvent les questions philologiques et scientifiques, par tous les moyens qui

